

## Anlage 2

### **Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!) zum TOP 6.3 „Kostenfreier Museumssonntag“ in der Stadtratssitzung am 24.03.2022**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

ich finde es tatsächlich in der Sache persönlich ganz klar schade, dass durch das Zurückziehen der sehr gute Antrag aus dem Finanzausschuss auch nicht mehr existiert. Denn wir haben im Finanzausschuss, anders als es dargestellt wurde, sehr viel Wohlwollen für die Intention dieses Antrages gehabt.

Die Verwaltung war auch selber anwesend und fand die Idee, Museen stärker in den Vordergrund zu rücken und die Zugangsbedingungen zu senken, richtig gut. Das Problem ist nur, der Sonntag ist der stärkste Besucher\*innentag. In Berlin kann man so etwas machen, denn da sind sehr viele Tourist\*innen in der Woche da. Der Sonntag ist dort nicht so stark. In Magdeburg gehen alle sonntags in das Museum.

Da haben wir gedacht, wir machen etwas anderes. Sorgen wir dafür, dass es für die Kinder und Jugendlichen bis 21 Jahre kostenfrei ist, entlasten damit die Familien jeden Tag und nicht nur sonntags. Im Technikmuseum ist es bis 14 Jahre gratis, im Kloster Unser Lieben Frauen bis 17 und in anderen bis 18 Jahre.

Diesen Antrag hätten wir heute beschließen können, dass die Verwaltung prüft, welche Kosten bis 21 Jahre kostenfrei entstehen würden.

Mit dem Zurückziehen des Antrages hat die Fraktion FDP/Tierschutzpartei diese Möglichkeit leider zunichte gemacht und das betrübt mich sehr.

Es gilt das gesprochene Wort!

Mirko Stage  
Stadtrat